

## 5 Tips Renovasi Rumah Hemat agar Dompet Tidak Terkuras!

Image not found or type unknown



Sebagai tempat tinggal dan berlindung, rumah juga merupakan tempat di mana Anda bisa menghabiskan waktu separuh hidup. Bukan hanya sebuah bangunan, namun rumah juga bisa menjadi tempat menyimpan memori.

Tak heran apabila renovasi rumah sering menjadi pilihan agar tempat di mana Anda bernaung menjadi semakin nyaman serta sesuai dengan keinginan. Namun, seringkali dana yang diperlukan cukup besar.

Apakah ada cara untuk bisa mengurangi dana renovasi? Jawabannya tentu ada, tidak percaya? Simak saja

beberapa tips hemat renovasi rumah di bawah ini.

### **Buatlah Skala Prioritas**

Tips pertama yang bisa Anda lakukan untuk meringankan budget renovasi rumah ialah dengan membuat skala prioritas. Mudah-mudahan jangan selalu ikuti kata hati dan tukang, karena belum tentu semua bagian rumah perlu untuk direnovasi.

Ambil contoh, apabila ingin menambah satu kamar maka fokus hanya kepada tujuan itu saja. Godaan biasanya datang dari keinginan tak tertahankan untuk menambahkan perintilan-perintilan seperti buffet, meja ataupun wallpaper unik.

Tahanlah diri Anda, alhasil budget untuk renovasi rumah tidak akan membengkak dan sesuai dengan perencanaan.

### **DIY (Do It Yourself)**

Istilah DIY beberapa tahun ke belakang memang sering didengar atau bahkan sudah diaplikasikan di dalam kehidupan banyak orang. Siasat ini juga bisa Anda lakukan ketika ingin merenovasi rumah. Tentu alasan utamanya untuk menekan budget tak terduga.

Sehingga manfaatkan tenaga serta keahlian yang Anda miliki. Di zaman serta digital seperti hari ini, tentunya menemukan informasi seputar bongkar pasang peralatan rumah mudah ditemukan.

Contohnya, ketika ingin mengecat rumah tidak perlu untuk membayar tenaga tambahan karena Anda bisa melakukannya sendiri bukan?

### **Apabila Memerlukan Tenaga Tambahan, Hitunglah dengan Cermat**

Terpentok dengan kesibukan pekerjaan sehingga Anda tidak memiliki waktu untuk melakukan renovasi rumah sendiri? Menggunakan tenaga tambahan dari ahli tentu merupakan solusinya. Namun, apakah dengan begitu cukup untuk menekan budget?

Tentu bisa! Kembali menengok ke poin pertama mengenai skala prioritas, maka utamakan bagian rumah Anda yang ingin direnovasi. Misalkan untuk renovasi rumah satu lantai, tidak diperlukannya tenaga tambahan sampai 4 orang.

Biasanya untuk biaya tambahan tenaga dibayarnya per hari, sehingga cermatlah dalam mengambil keputusan dan selalu perhitungkan dana yang akan Anda keluarkan sebelum semuanya berakhir tidak sesuai dengan perencanaan.

### **Hitung Biaya Material yang Dibutuhkan**

Merencanakan pengeluaran biaya material merupakan hal yang cukup vital apabila sudah memutuskan untuk merenovasi rumah. Oleh sebab itu, jangan pernah mengentengkan proses ini apabila ingin berhemat.

Material untuk renovasi rumah akan memakan biaya yang paling besar apabila dibandingkan dengan keperluan lainnya. Sehingga ketelitian serta cermat dalam mengambil keputusan sangat dibutuhkan.

### **Membeli Barang Second Hand Bisa Jadi Alternatif**

Ingin berhemat? Ini bisa menjadi alternatif agar pengeluaran Anda tidak membengkak. Karena belum tentu barang second hand selalu berkualitas rendah, tinggal bagaimana Anda lebih cermat serta teliti dalam pemilihan.

Biasanya barang second hand akan dijual dengan harga miring, cocok bukan dengan objektif awal Anda? Berhemat dalam merenovasi rumah. Pilihlah barang yang sesuai dengan anggaran Anda.

Semoga beberapa tips di atas bisa berguna bagi Anda agar renovasi rumah bukan menjadi momok yang menakutkan lagi. Karena berhemat dalam renovasi rumah bukan hal yang tidak mungkin.

Agar proses renovasi rumah Anda lebih maksimal, DANASTRA bisa membantu untuk pembiayaan multiguna. Sehingga tidak diperlukan rasa khawatir yang berlebih bila membicarakan mengenai dana.

Mudah kok, cukup ajukan melalui link <https://www.fifgroup.co.id/danastra> dan Anda sudah bisa renovasi rumah sesuai dengan keinginan namun tetap berhemat.